
Subject: Eine Frage an alle Experten im Expertenrat
Posted by yoshi84 on Tue, 12 Jul 2011 23:10:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Sie alle wissen sicher mindestens genauso gut wie wir alle dass sich zurzeit sehr stark was
bewegt in der Welt der Haare.

Acell, Histogen, die TU Berlin usw. möchten uns deutlich machen dass bald eine neue Ära der
Haartransplantation beginnt.

Wie gehen Sie als verantwortliche Ärzte mit diesem Thema um? Lassen Sie diese neuen
Erkenntnisse in Ihre Arbeit einfließen, oder meinen Sie dass diese Dinge nicht der Rede wert
sind?

Es wäre auch interessant zu wissen wie Fachleute,also Sie, zu diesen neuen Erkenntnissen
stehen. Evtl. wissen Sie ja noch viel mehr als wir?

Mit freundlichen Grüßen

Subject: Aw: Eine Frage an alle Experten im Expertenrat
Posted by HattingenHair on Thu, 14 Jul 2011 11:22:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Yoshi,

unsere aktuelle Tätigkeit verstehen wir als praktische, operative Lösungen zur
Wiederherstellung der Haarpracht. Dafür wenden wir geprüfte, ausgereifte Methoden an die
konstant gute Ergebnisse liefern. Selbstverständlich sind wir offen für neue Erkentnisse die
ebenfalls nachweisbar gute und konstante Ergebnisse produzieren können. 

Wir werden aber nicht die ersten aber auch nicht die letzten sein die unsere Patienten neue
Methoden anbieten werden. 

Vielleicht sind wir ein wenig konservativ in dieser Richtung, es handelt sich aber um einen
electiven Eingriff (Haarverlust ist bekannterweise keine lebensbedrohliche Situation) und wir
können uns schon die Zeit gönnen um nur nachgewiesene Methoden in unser operativen
Spektrum zu selektieren.

Das Thema Haarmultiplikation, Haarzüchtung etc. ist spannend, und wird seit ungefähr 13
Jahre in regelmässige Abstände von cca. 3-4 Jahre immerweider neu im Vordergrund
gebracht. Bis jetzt fehlen leider die Ergebnisse die unsere Patienten von uns erwarten. 

Kurz gefasst warten wir auf langfristige, konstant gute Ergebnisse bevor wir anfangen neue
Methoden auf unsere Patienten anzuwenden. 
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Schöne Grüsse

Subject: Aw: Eine Frage an alle Experten im Expertenrat
Posted by eskay87 on Thu, 14 Jul 2011 14:25:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

betreibt Ihr auch selber in diese Richtung Forschung?
Wenn ja könnt/dürft Ihr etwas preisgeben wie es momentan ausschaut bzw. wann  Erfolge
absehbar sind.

Page 2 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=4840
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=4664&goto=63035#msg_63035
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=63035
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

